

Burundi : les étudiants refusent toujours de regagner les auditoires

@rib News, 21/04/2014 - Source Xinhua Les Étudiants de l'Université du Burundi (UB) et de l'Ecole Normale Supérieure (ENS), en grève depuis le 12 mars 2014, n'ont pas répondu à l'appel du chef de l'Etat Pierre Nkurunziza, fait le 16 avril, pour qu'ils regagnent les auditoires ce lundi. "Nous sommes encore au premier jour. Il est donc trop tôt pour pouvoir conclure que ces Étudiants ne vont pas répondre favorablement à l'appel lancé par le Chef de l'Etat. Il n'y a pas de raison particulière qui pourrait les empêcher de se faire inscrire et l'Université du Burundi les attend durant toute cette semaine", a toutefois déclaré lundi le porte-parole de l'Université du Burundi, Simon Ndoricimpa.

Le chef de l'Etat burundais Pierre Nkurunziza avait décidé de réviser l'ordonnance ministérielle du 12 février 2014 portant modalités d'assistance aux lauréats éligibles de l'enseignement supérieur au titre de l'année académique 2013-2014, qui avait été à l'origine de la grève des étudiants des deux universités. Il avait aussi demandé aux étudiants de regagner les auditoires à partir du 21 avril. Cette décision du chef de l'Etat n'a pas satisfait les étudiants qui, dans leur réaction, ont déclaré que le chef de l'Etat n'a résolu que le 10ème de leurs revendications exigeant avant tout l'annulation du décret présidentiel qui a instauré les modalités d'assistance aux lauréats éligibles de l'enseignement supérieur.